

Datum: 04.06.2012



Sehr geehrte Sportkameraden,

weite Teile des Landkreises Meißen sind derzeit mit der extrem Hochwassersituation beschäftigt. Der Landkreis Meißen hat aus diesem Grund bereits am 03.06.2012 den Katastrophenalarm ausgerufen. Einsatzkräfte und unzählige Bürgerinnen und Bürger kämpfen bereits seit Tagen gegen die nicht enden wollenden Wassermassen. Der Flusspegel der Elbe und seiner zahlreichen Nebenflüsse im Landkreis hat dramatische Ausmaße angenommen. Auch zahlreiche Sportanlagen unseres Kreisverbandes sind so betroffen, wie es das oben stehende Foto zeigt. Die Menschen sind gegen solche Naturkatastrophen machtlos. Dementsprechend gerät der Fußball beim Anblick solcher Bilder und in Anbetracht der entstehenden Gesamtschäden zur Nebensache des Geschehens. Lokale Einzelinteressen stehen nicht mehr im Vordergrund. Wir wünschen uns nun, dass alle Vereine unseres Kreisverbandes eng zusammen rücken und sich gegenseitig Hilfestellung bei der Beseitigung der Flutschäden bieten. Uns liegt dabei besonders am Herzen, dass gegenseitige Rücksichtnahme und Einsicht untereinander gezeigt wird, damit die restlich verbleibenden ausstehenden Punktspielansetzungen noch zeitnah bis zum 30.06.2012 zur Austragung kommen können.

Der KVF Meißen wird für das Wochenende 08.06./09.06.2012 keine zentrale Spielabsetzung vornehmen, da örtlich unterschiedliche Situationen bestehen. In betroffenen Hochwassergebieten können die Vereine jedoch eigenverantwortlich über die Bespielbarkeit der Plätze, auch unter Berücksichtigung der Interessen der Gastmannschaft (z.B. ungehinderte Anfahrtsmöglichkeiten bei Straßen- und Flussbrückensperrungen) und mit entsprechender Information an die angesetzten Schiedsrichter entscheiden und im DFBnet einzupflegen. Wir möchten in dieser Ausnahmesituation den bürokratischen Weg beim Einsatz neutraler Platzbegutachter außer Kraft setzen und die Vereine im ohnehin angespannten organisatorischen Ablauf entlasten, das gilt aber nur für den Spielbetrieb auf Kreisebene. Der Kreisverband Fußball Meißen e.V. möchte den betroffenen Vereinen somit auch das Gefühl vermitteln, dass sie in solchen schwierigen Situationen nicht allein gelassen werden. Im Zweifelsfall können Sie gern telefonische Rückfragen an den Präsidenten des KVF Meißen, Uwe Wiedermann, oder den Vorsitzenden d. Spielausschusses, Bernd Lipinski, (Mobil: 0160/923595467) stellen.

Mit sportlichen Grüßen!
Bernd Lipinski
Vors.d.Spielausschuss